

Regierungsratsbeschluss vom 29. August 2017

Schreiben des VCS betreffend Vorgehen des Regierungsrats bei Stellungnahme zum Sachplan Verkehr – Teil Infrastruktur Strasse (SIN)

P170361

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an den VCS.

Begründung

Eine Korrektur des Regierungsratsbeschlusses vom 1. Juni 2017 zum Sachplan Verkehr – Teil Infrastruktur Strasse erachtet der Regierungsrat als nicht notwendig. Insbesondere der Mitversand aller Stellungnahmen an den Bund gewährleistet eine transparente Darstellung aller Meinungen zu diesem Vorhaben, wie dies auch das ASTRA in seinem Schreiben an den Beschwerdeführer VCS bestätigt.

